

le triomphe de l'Eglise, que Pie IX paraît apercevoir dans un avenir prochain : " Il y aura une grande obscurité pendant trois jours et trois nuits. Les ténèbres seront si épaisses qu'on ne pourra rien voir. La peste sévira en même temps, surtout contre les ennemis de la religion, sans pourtant épargner les fidèles.

Tant que dureront ces ténèbres, le feu ne brillera point, et ceux-là seulement qui seront pourvus de choses bénites (de cierges), pourront y voir. Les fidèles sont exhortés à ne point examiner le ciel pendant ce temps ; et tous ceux qui s'approcheront des fenêtres ou sortiront de leur maison, dans l'intention de décrire ce qui se passe au firmament, seront aussitôt frappés. Le temps que durera cette plaie, devra être passé en prière et surtout à réciter le rosaire, etc. Après ce temps de calamité, et d'indicible tristesse, nous espérons que 1872 nous rendra témoins de scènes les plus capables de porter la joie dans tous les cœurs. Si elle amène le triomphe de l'Eglise, si elle rend à la liberté le père bien-aimé de tous les fidèles ; ces deux événements ne seront-ils pas plus que suffisants, pour arracher de toutes les poitrines un cri d'allégresse qui retentira jusqu'aux extrémités les plus reculées de l'univers, et qui s'élèvera jusqu'au pied du trône du Très-Haut, comme la plus sublime expression de la reconnaissance. Pour hâter l'accomplissement de nos vœux les plus ardents, réunissons-nous avec tous les membres de la pieuse association de l'apostolat de la prière, dans le Sacré-Cœur de Jésus, et disons lui dans un concert d'amour, et avec toute la ferveur dont nous sommes capables : O Cœur adorable de Jésus, jetez un regard de tendresse et de commisération sur votre Epouse, qui est en proie à la plus vive douleur, brisez les chaînes pesantes de votre